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一是组织部署有“速度”。党史学
习教育启动后，街道第一时间召开
党史学习教育动员会议，制
定《安镇街道党工委开
展党史学习教育工作
方案》，成立学习教
育领导小组，明确责
任分工，同时组建7
个巡回指导组，为党
史学习教育的扎实
开展奠定了组织基
础；实施“我为群众办实
事”实践活动，广泛动员全
街道500余名在职干部职工，亮
身份、做表率、当先锋，以多种形
式深入基层、深入一线、深
入群众，切实解决群众

“急难愁盼”问题，做
到精准服务零距离、
力求群众更满意。

二是便民服务
有“力度”。坚持把
开展实践活动与解决
群众办事难问题结合
起来，着力搭建为民服务
平台，让群众从“一事跑多
窗”转变为“一窗办多事”，有效提高了
服务质效，打通服务群众的“最后一公
里”，给企业和群众带来了实实在在的
便利。聚焦民生短板，扎实开展“两联
两解”活动，深入基层一线，通过办小

事、解小忧、帮小忙，着力以群众满意为
标准推动实践走深走实。特别是在疫

情防控工作中，为提高新冠疫苗
接种工作的群众知晓率，切实
筑牢疫情防控安全屏障，街
道各级干部职工主动作
为，通过线上发动、上门
宣传、广泛联系、重点对
接等形式，引导辖区居民
积极接种新冠疫苗，确保
了疫苗接种工作的全面展

开，保障了辖区社会大局的平
安稳定。

三是志愿送暖有“温度”。广泛发
动全街道800余名在职党员志愿者，

以主题党日、党小组活动等形
式，广泛开展“戴党徽、亮身
份、办实事、树形象”活动，
以实际行动诠释共产党人
的使命责任。截至目前，
街道共组织开展开学季

“金秋助学行”、中秋节“关
爱送温馨”、“12348法律

进万家”等各类主题鲜明的
办实事活动20余次，开展各

类志愿服务活动100余场，真正将
党史学习教育成果转化为为民服务的
内生动力，实现基层志愿服务既有高度
又有温度，既接地气又聚人气。

四是宣传教育有“深度”。通过
“线上+线下”相融合的学习方式，调动

党员学习的积极性，增强党史学习的吸
引力和感染力。以支部为单位，以“三
会一课”、专题组织生活会、专题党课等
为抓手，组织党员落实“四学四悟”学习
要求，谈学习体会、话心得感悟，引导党
员坚定理想信念、凝聚发展动力。组织
开展“童声里的党史百年”、“爸爸电台”
红色故事分享、“青春向党”等系列活
动，讲述解读党的故事，让红色精神厚
植于青少年心中。积极整合线上资源，
激活党史学习“神经末梢”，充分利用

“智慧安镇”微信公众号《学习在线》和
《我为群众办实事》专栏、社区《指尖上
的党史课堂》《红色放映厅》等专栏，把
党史学习教育通过线上宣讲路径融入
日常、抓在经常。

五是服务发展有“广度”。积极谋

划“我为群众办实事”实践活动，把党
史学习教育同群众“急难愁盼”问题
结合，重点推进10项为民办实事工
程，让办实事成果切实服务于街道经
济社会发展。建成启用了锡山实小
文润校区、天一实验文景校区和建发
幼儿园，有效缓解了教育资源紧缺问
题；建成启用了卫生服务中心安镇分
中心，缓解了安镇片区群众就医难
题；切实提升农村人居环境，全面改
善老镇区市容面貌，解决了城乡环境
与新城风貌不匹配的问题；深入推进
老旧小区改造工程，全面实施了鑫安
三期老旧小区改造工程，预计年内完
成。同时，街道扶贫帮困、就业保障
等民生事业也得到了快速推进，群
众获得感、满意度得到极大提升。

党史学习教育开展以来，无锡市锡山区安镇街道把“我为群众办实事”实践活动作为党史学习教育的重要内容和突出抓手，
真心实意为群众办好事、办实事、解难事，努力推动党史学习教育走深走实走心，做到“规定动作”不走样、“自选动作”有实效。

我为群众办实事
无锡安镇：“五项举措”推动“我为群众办实事”实践活动落地见效

离开大厂进工厂
越来越多高学历人才加入制造业

近年来，工厂似乎被年轻人抛
弃。不过如今潮流再次改向：研究
生、博士生开始青睐工厂，程序员离
开大厂走进工厂。12月3日，新能源
巨头宁德时代全资子公司四川时代
在宜宾开展招聘，吸引了大批求职
者，现场人山人海，热闹程度堪比春
运。新兴产业的崛起，高科技制造
业的发展，也正在吸引越来越多高
学历人才加入。（来源：央视财经）

@blog：“选我所爱，爱
我所选”。

@山竹甜甜山竹：车间
也是高材生，技术流。

@Vie15：可以带动一点
生产力上的技术改善

@Hi吳hao彬：越来越
多工厂采用自动化生产线，
而自动化生产线本身就需要
高学历人才去运维，这种制
造业并不是我们想象中基层
手工制造业。

@袁歡仔：很简单，实业
兴国。制造业可以长久稳
定，虽然薪资待遇不如当红

产业，但是不容易失业。
@alan990101：只要给

年轻人舞台，年轻人乐于做
改变。

@色即是空562：能不
能留住人看的还是福利待
遇。

@DangDangJ_Elva：
互联网、云、AI……但是没有
制造业、农牧养殖业这些实
体，终会是水中月镜中花啊。

@是温柔的我呀：实体
经济是一国经济的立身之
本，财富之源，是防范化解风
险的基石。

可能多数人的思维
惯性是：工厂就代表流
水线、螺丝钉，大厂则是
互联网、高薪、高学历人
才。如今潮流改向，工
厂再度吃香，正在吸引
越来越多高学历人才加
入。是个别情况还是普
遍情况？需要更全面调
查。但“打工人”要的，
终归就是有前途，也有
钱途。希望这则新闻，
能够告诉制造业创业
者：想把人才从大厂里
挖出来，有何不可？！

医生边问诊边直播
患者能安心吗？

如今，直播已经成为互联
网上流行且常见的内容形态和
互动方式。当医生开始直播，
病人病例便不免成为其中的重
要内容。近日，“如何看待医生
边问诊边直播”这一话题被热
议。有媒体报道，一家国内知
名医院的中层管理者对身边越

来越多的同行投入直播感到担
忧。有的患者还因医生在诊室
直播而产生医患纠纷，拨打

“12345”服务便民热线投诉医
院。在孙婷看来，这背后可能
存在侵犯患者隐私权等法律风
险，会给医院管理带来一定隐
患。 （来源：光明日报）

@小弧光：不赞同就诊
直播，还不如医生直接讲案
例呢。

@八九：就诊直播是一把双
刃剑。一方面，可以帮助有相同
症状的患者快速知道病症所在，
从而对症下药，免去了去医院排
队就诊的麻烦。另一方面，就诊
患者的隐私可能得不到保障，容
易对他人造成困扰。换言之，就

诊直播要想造福他人，就必须想
办法解决就诊患者隐私容易遭
遇泄露的风险，把控风险，从而
让坏事变好事。

@女神：不管什么原因直
播，必须征求患者同意，这是基
本尊重。

@Aɴʏ.：当边界更清晰，规
则更明确，互联网与医疗碰撞出
的新业态才能更健康地发展。

医生进入直播间只是健康
科普的新形式，以往也有大量
医生参与报纸访谈、电视节目
对话以及参加社区健康知识宣
讲活动。但是，当医生开始直
播，不免衍生出两个问题：1.分

散了医生的注意力，对工作造
成影响；2. 涉嫌侵犯病人隐
私。既有专业能力又善于掌握
传播规律的医生愿意走向互联
网是好事，但设置在非工作时
间策划制作科普节目更好。

（（新华社新华社））


